タウンミーティングの各自治会別意見(出屋敷)

主な意見	回答	即時対応
駅前整備の具体的な進め方について説明いただきたい。	28年から5ヵ年で計画を進めており、南北にある踏切の拡幅、ロータリーの拡張、東側開札の新設などを予定しています。 また、駅舎についてはフューチャーセッションという形で住民の意見を反映させた駅舎づくりを進めていきます。	総合政策課
川西町の高齢化率は全国より高い。老人介護施設の誘致は考えているか。	川西町の高齢化率30.8%は、奈良県の高齢化率(28.1%) 又は全国平均(26.7%)を上回っています。町には1ユニット9 床のぬくもりの郷グループホームがあります。本年、奈良県 介護保険事業支援計画により、町内に特別養護老人ホーム の整備を要望し進めているところです。	長寿介護課
京奈和道付近の県道が盛土されて振動が凄い。	県に対策を依頼します。 (中和土木回答)住民の方とお会いし実状をお聞きしました。	産業建設課
中学の自転車通学ルート(出屋敷〜小学校〜宮前橋)に危険が 多い。帰りに宮前橋の歩道橋を渡れない。	歩道橋の件は確認します。 出屋敷の駅周辺は駅整備事業で改善され、それ以外については今後検討していきます。大和中央道が出来るので車の交通量は改善されると思いますが、出来るところから進めていきます。 (教育総務課 追記) 道路交通法において自転車は左側通行であり、中学校でも左側通行を指導しています。宮前橋では上流側に歩道橋が設置されている為登校時においては、降りて歩道橋を渡っています。下校時については、下流側に歩道橋がないため、車道を左側通行しています。	教育総務課
空き家の割合は町全体で何%か。対策はどのように考えているのか。	国において空家対策の推進に関する特別措置法が施行され、本町でも昨年度に実態調査をおこなったところ、186件の空き屋対象物件がありました。これは川西町内における全家屋数から見ると約3%になります。空き家の対応は、個人の財産になりますので所有者がおこなうことが前提ですが、町としても重要な施策として利活用や除却の検討を進めていきます。	総合政策課
条井神社は千年前の書物に記されている由緒ある神社であるが、町の文化財に指定される予定はないのか。	(自治会長) 絵馬は奈良県指定文化財に指定されています。本殿も春 日大社から移建されている由緒あるものですが、神社全体と なると古文書等が喪失しており難しいと聞いています。この 件については氏子の集会で相談します。 (社会教育課 追記) 1987年に県が行った調査によると、春日大社摂社若宮神 社本殿から移築した可能性が高いものの、その移築時期に ついては不明となっております。文化財に指定する際には造 られた時代に関する情報は非常に重要な情報であることか ら、指定するには情報が不足しているものと思われます。	社会教育課
結崎ネブカは商工会が頑張って知名度向上に努めてきたが、評判ばかり先行して生産が間に合っていない。今後も結崎ネブカの生産を維持していくために、町が主体的に農業法人化を進めていけないか。	結崎ネブカの知名度向上には、商工会及びJAでご尽力頂いています。 結崎ネブカの生産維持については、町では側面的な支援をしてきましたが、抜本的な支援の見直しが必要と考えています。	産業建設課
基金の種類について説明していただきたい	財政調整基金とは財政が厳しいときに取り崩せる基金、減 債基金とは借入の償還が苦しいとき取り崩せる基金で、それ ぞれ使用目的が違います。自治体の財政状況の目安となる ためこの二つを記載しています。その他特目とは、その他の 特定目的の基金を指しています。	財政課
天理王寺線の歩道にたくさんの草が生えている。見て美しい街・環境の良い街にするために取り組んで頂きたい。	天理王寺線については県管理なので要請しています。また、9月4日に町内クリーンキャンペーンを予定しているのでご参加ください。 (中和土木回答)7~8月を目途に除草します。	産業建設課 住民保険課